

CULMINA ETAPA DE ACOPIO DE LAS PRIMERAS AYUDAS HUMANITARIAS DADAS POR ESTADOS UNIDOS PARA EL PUEBLO VENEZOLANO



Cúcuta, 8 de febrero de 2019 (@UNGDR). En presencia de más de 150 medios de comunicación colombianos, internacionales y locales, se llevó a cabo el evento en el que las agencias de cooperación de los Estados Unidos entregaron para almacenamiento, al gobierno colombiano las ayudas humanitarias que tienen como destino el vecino país de Venezuela.

El evento protocolario estuvo encabezado por el Embajador de los Estados Unidos en Colombia, Kevin Whitaker; el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD, Eduardo José González Angulo; representando al gobierno colombiano y Lester Toledo, representante del presidente interino de Venezuela, Juan Guaidó, y responsable internacional del plan de ayuda humanitaria.

La primera intervención estuvo a cargo de Lester Toledo, quien agradeció al pueblo colombiano por ser la nación que más ayuda ha brindado a sus connacionales venezolanos en esta crisis humanitaria.

“Hoy es un día histórico para nosotros, un día histórico para los venezolanos porque se hace realidad un sueño, porque la ayuda humanitaria más allá de cada caja, de cada

cantidad, de cada número, es el inicio de un proceso, esto ha costado mucho y quiero agradecer a la diáspora venezolana de más de 3 millones de embajadores que tenemos por todo el mundo por haber contribuido con este sueño” señaló Toledo.

Así mismo indicó que, “Esta primera llegada no solamente va a abrir las puertas de nuestro país cuando entre la ayuda, sino que se van a ir sumando a esta primera fase más países, para que las ayudas lleguen a Venezuela y puedan llegar a todos los hospitales y a las manos de los hogares más vulnerables, de eso no tengan ninguna duda”, enfatizó el delegado venezolano.

Por su parte, Eduardo José González Angulo, en representación del Gobierno colombiano, resaltó que tras cinco días de operación se está cumpliendo con el compromiso del Gobierno Nacional de recibir, custodiar y almacenar las ayudas humanitarias para el vecino país.

“Contamos con la base jurídica y legal para dejar la trazabilidad y soporte de las ayudas internacionales que se reciban, bajo los esquemas de transparencia y legalidad, dándole toda la rigurosidad y seriedad que esta operación merece en concordancia con la reglamentación vigente de la DIAN en esta materia” señaló González Angulo.

En su intervención el Director de la UNGRD también recordó que estas ayudas humanitarias no serán entregadas en Colombia y que el gobierno interino de Venezuela se está preparando para hacer la entrega de esas ayudas en territorio venezolano.

A su vez el Embajador de Estados Unidos en Colombia, Kevin Withaker, entregó oficialmente la carga de ayudas humanitarias y señaló que es “Un mensaje al pueblo venezolano, el alivio llegó, nosotros estamos respondiendo al pedido del presidente Guaidó y como mencioné, esto es el comienzo, vamos a seguir con eso, será un proceso, pero sabemos lo que son sus necesidades y vamos a seguir en esto, el alivio llegó”.

En la operación han participado más de 100 personas de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo entre las que se cuentan la Defensa Civil, Bomberos, las Fuerzas Militares, la Policía Nacional, la DIAN, el Ministerio de Salud, así como la Gerencia de Colombia para la Frontera y la Cancillería. El Puesto de Mando Unificado se mantendrá activo para garantizar las labores logísticas y operativas de esta operación humanitaria que continúa.

Por ahora la carga estará en custodia del gobierno de Colombia mientras el gobierno interino de Venezuela busca los mecanismos para hacer llegar las ayudas a sus connacionales lo más pronto posible.